



EL ALCALDE CLAUDIO BARUDY JUNTO AL PRESIDENTE COMUNAL DEL MAGISTERIO QUELLONINO, JORGE MANSILLA. LA RÚBRICA ENTRE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL LOCAL Y LOS PROFESORES COLEGIADOS SE REALIZÓ EN LA NOTARÍA DE QUELLÓN.

Quellón: municipio firma convenio por deuda con el Colegio de Profesores

A un poco más de 78 millones de pesos llega el monto que fue descontado y no pagado por el tema gremial, el que se pretende cancelar en 48 cuotas.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Un compromiso de pago de la deuda que la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención de Menores de Quellón mantenía con el Colegio de Profesores A. G. permitirá resolver el problema que existía entre ambas partes.

Se trata de un acuerdo que considera saldar el monto que asciende a 78 millones 516 mil 567 pesos en 48 cuotas -un poco más de un millón 600 mil pesos mensuales- y que corresponde a descuentos realizados a los docentes colegiados y que no fueron transferidos a la directiva de la entidad gremial.

El jueves se firmó el convenio, el que, de acuerdo con lo informado por el municipio, corresponde a 28 meses de descuentos a los docentes colegiados, en el período de julio del 2022 a diciembre de 2024.

Claudio Barudy (indep.), alcalde de Quellón, indicó que "se firmó un acuerdo con el Colegio de Profesores para poder saldar la deuda sindical que se tenía con

ellos de cerca de 80 millones de pesos y que se adeudaba desde hace bastante tiempo, y ahora debe ser ratificado con el nivel nacional del Colegio de Profesores para ir saldando la deuda de forma mensual".

Además, el jefe comunal señaló que "es una de las últimas negociaciones, todavía nos queda una con Coopuch, pero hemos ido tratando de ir solucionando cada una de las deudas que nosotros hemos tenido, especialmente con las personas. Creemos que vamos por buen camino y vamos a poder solventarlas, por lo menos durante este período".

"NO SE PUEDE JUGAR"

Barudy añadió que "hay que recalcar que estamos cumpliendo los compromisos que asumimos cuando llegamos a la alcaldía; con las personas no se puede jugar y con los recursos de las personas no se puede jugar".

A su vez, Jorge Mansilla, presidente del Colegio de Profesores Comunal Quellón, mencionó que "el convenio que se firmó fue por las cuotas gremiales que tenía deuda la corporación

municipal y eso se grafica en el aporte que realiza cada profesor perteneciente al colegio y que asciende al 1% de su remuneración".

Del mismo modo, el dirigente afirmó que "esa es una deuda que viene del período anterior y aquí quiero ser súper enfático, nosotros como dirigencia asumimos en enero del 2024 y ya la deuda existía. Nosotros, a finales de marzo del 2024, firmamos un convenio con la exadministración municipal para pagar, el cual claramente no se respetó. Fue a 18 cuotas, se pagaron solamente 3 y se dejó de cancelar".

Mansilla añadió que "la administración actual desde que llegó intentó acercarse para poder concretar el pago de esta deuda que asciende por este concepto de deuda gremial para el Colegio de Profesores a 78 millones y fracción".

Según comentó el dirigente, los recursos son recibidos a nivel nacional y desde ahí bajan al comunal, los que en Quellón son utilizados para aspectos como el mantenimiento de la Casa del Profesor y representación del gremio. ☺